

Sortie au forum de la voie professionnelle

Le vendredi 7 février une vingtaine d'élèves de 3^è se sont rendus au forum de la voie professionnelle de Guyancourt.

Pour certains ce fut l'occasion de découvrir les différentes formations qui existent sur le bassin de St Quentin en Yvelines.

Pour d'autres cela a permis de confirmer leur choix d'orientation.

De nombreuses filières étaient présentes à la fois pour les voies professionnelles comme les CAP et les bac professionnels. Métiers de l'hôtellerie, métiers de l'automobile, de la maintenance. Métiers de la petite enfance ou encore du bâtiment. Des choix d'orientation aussi pour ceux qui souhaitent aller vers de l'alternance : une semaine au lycée et une semaine en entreprise comme un salarié!.

Les élèves avaient un document à compléter en autonomie et ont pu poser des questions à certains intervenants.

Paroles d'élèves: « J'ai aimé cette sortie car j'ai découvert d'autres formations qui m'ont intéressées. ». « Il y a plusieurs filières intéressantes. ». « J'ai appris qu'une famille de métiers pouvait avoir entre 2 à 10 spécialités différentes! ».